

PROEXMIN es un evento de promoción minera, que se llevará a cabo el 6 y 7 de abril del próximo año en las instalaciones Centro de Convenciones María Angola. Se tiene como Presidente al Ing. Mario Cedrón, y Vicepresidente al Ing. Isaac Ríos. El evento tiene como objetivo generar un ambiente de negocios y networking en el ámbito de infraestructura y minería, además de contribuir a la actualización de profesionales expositores, compradores y visitantes en el ámbito logístico, desarrollándose en una etapa clave en actuales tiempos de cartera de proyectos e inversiones que superan los 30 mil millones de dólares en el 2017-2018.

En esta nueva coyuntura, el Perú se encuentra con nuevos escenarios y expectativas por el despegue de las inversiones públicas y privadas que ha empezado a impulsar el actual gobierno. Por un lado, existe un escenario de realidades de precios de los minerales y la constante búsqueda de nuevas técnicas y tecnologías para mejorar la productividad de los proyectos actuales y las futuras ampliaciones; y por otro

La más importante rueda de negocios de minería y construcción en el Perú.

PROEXMIN 2017

lado, la amplia brecha de necesidad de obras de infraestructura para soportar el crecimiento del país, y estos puntos ha creado un ambiente de negocios distintos en el ámbito minero y el de obras de infraestructura.

El Perú es el país que registrará la mayor tasa de crecimiento en Latinoamérica este año, según estimó el Fondo Monetario Internacional (FMI). Este nivel estará por encima del estimado para el planeta de 3,1%.

Según el informe "Perspectivas Económicas Globales", difundido en Washington por el FMI, el Perú tendrá una tasa de crecimiento de

3,7% en el 2016, mientras que para el 2017 lo estimado es de 4,1%. Según se lee en el informe, este avance estará "impulsado por la mayor actividad del sector minero y el aumento de la inversión pública".

La estimación en este aspecto que tuvo el FMI sobre Perú en el 2015 fue de 3,3%, con lo cual se confirma una tendencia al alza en las proyecciones de desarrollo económico.

Por eso Pull Creativo Comunicaciones, uniendo la experiencia en generar contenido y alianzas de contactos para el futuro del país a través de sus medios Revista Constructivo y la Revista Tecnología Minera, ofrece a

